
И Н Ф О РМ А Ц И О Н Н О Е  СООБЩ ЕНИЕ О П Л Е Н У М Е  Ц Е Н Т Р А Л Ь Н О ГО  К О М И Т Е Т А  
К О М М У Н И С Т И Ч Е С К О Й  П А Р Т И И  С О В Е Т С К О Г О  С О Ю З А

23 ноября 1971 года Пленум Центрального Комитета КПСС продол
жал работу.

В прениях по докладу Генерального секретаря ЦК КПСС тов. Л. И. 
Брежнева «О международной деятельности ЦК КПСС после XXIV  
съезда партии» выступили: тт. П. Е. Шелест — первый секретарь ЦК 
Компартии Украины, В. В. Гришин — первый секретарь Московского 
юркома КПСС, Г. В. Романов — первый секретарь Ленинградского 
обкома КПСС, Ф. А. Табеев — первый секретарь Татарского обкома 
КПСС, Д. А. Кунаев — первый секретарь ЦК Компартии Казахстана, 
Л . С. Куличенко —  первый секретарь Волгоградского обкома КПСС, 
П. М. Машеров — первый секретарь ЦК Компартии Белоруссии, И. П. 
Кудинов — фрезеровщик Куйбышевского моторостроительного завода 
имени М. В. Фрунзе, А. А. Гречко —  министр обороны СССР, Н. Н. Ино

земцев — директор Института мировой экономики и международных 
отношений Академии наук СССР, А. Э . Восс —  первый секретарь ЦК 
Компартии Латвии, Ш. Р. Рашидов —  первый секретарь ЦК Компар
тии Узбекистана.

Пленум ЦК КПСС единодушно принял постановление по докладу 
тов. Л. И. Брежнева «О международной деятельности ЦК КПСС после 
XXIV съезда партии».

Пленум избрал тов. М. С. Соломенцева кандидатом в члены Полит
бюро ЦК КПСС.

Пленум освободил тов. М. С. Соломенцева от обязанностей секретаря 
ЦК КПСС в связи с переходом tia другую работу.

На этом Пленум ЦК закончил свою работу.

П О С Т А Н О В Л Е Н И Е  П Л Е Н У М А  Ц К  К П С С , П Р И Н Я Т О Е  23 НО Я Б РЯ  1971 Г О Д А

О МЕЖДУНАРОДНОЙ ДЕЯТЕЛЬНОСТИ ЦК КПСС 
П О С Л Е  X X I V  С Ъ Е З Д А  К П С С

Заслушав и обсудив доклад Генерального секретаря 
ПК КПСС товарища J1. И. Брежнева о международной 
деятельности Центрального Комитета после XXIV съез
да КПСС, Пленум единодушно одобряет и полностью 
поддерживает проделанную Политбюро ЦК работу по 
претворению в жизнь выдвинутой съездом внешнеполи
тической программы.

Последовательно проводимая партией и Советским 
правительством ленинская внешняя политика, в которой 
твердый отпор империализму и поддержка революцион
ного, освободительного движения неизменно сочетаются 
с последовательным  ̂ курсом на мирное сосуществование 
государств с различным'социальным строем, обеспечив 
высокий авторитет Советского Союза в мировых делах, 
способствовала укреплению международных позиций 
социализма, всех прогрессивных сил, оказала серьезное 
влияние на изменение международной обстановки в 
пользу мира и безопасности народов.

Важнейшим фактором, оказавшим влияние на между
народную политику, является мировое социалистиче
ское содружество, его единство и последовательная по
литика мира.

Пленум полностью одобряет конструктивную позицию 
Политбюро ЦК и его практические шаги, имеющие 
целью содействовать ликвидации опасных очагов импе
риалистической агрессии в Индокитае и на Ближнем 
Востоке, мирному урегулированию конфликта в Индо
стане, направленные на укрепление мира и безопасности 
в Азии — этом крупнейшем районе земного шара. Боль
шое значение для укрепления мира и международной 
безопасности имеют договоры между СССР и Египтом, 
СССР и Индией.

Пленум одобряет практические действия по осущест
влению принципов мирного сосуществования с государ
ствами, имеющими иной социальный строй.

Пленум высоко оценивает деятельность Политбюро 
ЦК, направленную на решение одной из центральных 
проблем современных международных отношений — обе
спечение разрядки напряженности в Европе, дальней
шее практическое применение принципов мирного сосу
ществования и взаимовыгодного сотрудничества евро
пейских государств.

Весомый вклад в решение этой задачи вносит •даль
нейшее развитие советско-французских отношений, кото
рые за истекший период поднялись во всех областях, и 
прежде всего в политической области, на новый, более 
высокий уровень.

Существенное значение для создания в Европе такой 
обгтановки, которая полностью исключала бы опасность 
возникновения войны на этом континенте, имели в этот 
период новые шаги, предпринятые в целях скорейшей 
ратификации договоров СССР и ФРГ, ПНР и ФРГ, 
нормализации отношений между всеми государствами

континента на основе признания нерушимости сложив
шихся в результате второй мировой войны границ, в 
том числе между ГДР и ФРГ, принципов равноправия, 
независимости и невмешательства во внутренние дела, 
отказа от применения силы при разрешении междуна
родных вопросов.

Пленум ЦК считает важным, что выдвинутое социа
листическими странами предложение о созыве в бли
жайшее время совещания по вопросам безопасности и 
сотрудничества в Европе находит все большую поддерж
ку. Созыв европейскогб совещания с участием США и 
Канады, за которое выступают ныне правительства 
Франции, ФРГ, Финляндии, Канады и других стран, 
призван сыграть большую роль в обеспечении прочного 
мира на европейском континенте.

Пленум констатирует, что за период после съезда 
нашей партией вместе с братскими партиями проделана 
большая работа по дальнейшему сплочению социалисти
ческого содружества, развитию и углублению всесторон
него и равноправного сотрудничества между входящими 
в него странами, углублению социалистической эконо
мической интеграции, согласованию действий братских 
государств на международной арене. Жизнь вновь- под
твердила, что содружество социалистических стран бы
ло и’ остается главной силой, противостоящей мировому 
капитализму, могучим оплотом освободительных движе
ний современности. Всемерно укреплять позиции миро
вого социализма, добиваться дальнейшей консолидации 
социалистических государств, дальнейшего развития 
дружбы и сотрудничества с ними — в этом КПСС видит 
свой интернациональный долг, одну из основных задач 
своей международной политики.

Пленум подчеркивает важное значение, которое име
ли для осуществления внешнеполитической программы 
XXIV съезда визиты товарища JI. И. Брежнева во 
Францию, Югославию, Вщгриго, Болгарию и Герман
скую Демократическую Республику, его встреча с кан
цлером ФРГ в Крыму, визиты товарища Н. В. Подгор
ного в Демократическую Республику Вьетнам й Араб
скую Республику Египет, товарища А. Н. Косыгина в 
Алжир, Канаду и Республику Куба, визиты, встречи и 
иные формы контактов членов Политбюро, кандидатов 
в члены Политбюро, секретарей ЦК, делегаций Верхов
ного Совета СССР и советских правительственных деле
гаций с государственными и парламентскими деятелями, 
руководителями и другими представителями партий и 
общественных организаций зарубежных стран.

Пленум отмечает, что Политбюро последовательно 
проводит линию XXIV съезда в отношениях с Китай
ской Народной Республикой, и выражает полное согла
сие с позицией Политбюро при решении связанных с 
этим практических вопросов.

Пленум поручает Политбюро ЦК и впредь последо

вательно руководствоваться внешнеполитической про» 
граммой XXIV съезда, осуществление которой означает 
улучшение внешних условий строительства коммунизма 
в СССР, социализма в других социалистических стра
нах, создает надежные предпосылки прочного мира во 
всем мире.

Пленум полностью поддерживает выдвинутые в до
кладе Политбюро предложения относительно дальней
ших конкретных задач в области международной по
литики.

Пленум с удовлетворением отмечает, что братские 
коммунистические партии, широкие круги демократиче
ской общественности приветствуют и поддерживают 
международную деятельность КПСС и Советского пра
вительства, подчеркивают ее большое значение для 
борьбы за мир и прогресс, за сотрудничество между 
народами и ликвидацию очагов империалистической 
агрессии.

Пленум отмечает значительную работу, проделанную 
партийными органами и государственными учреждения
ми по выполнению заданий, связанных с международ
ной политикой КПСС, и считает, что объем и характер 
предстоящих задач в этой области требует постоянного 
совершенствования всей их деятельности.

Пленум подчеркивает, что в ходе дальнейшей борьбы 
партии за осуществление внешнеполитической програм
мы XXIV. съезда все больше возрастает роль идеологи
ческой борьбы на международной арене. Пленум обра
щает внимание внешнеполитических, идеологических, 
пропагандистских органов на необходимость повышать 
уровень и эффективность их деятельности, активно от
стаивать интересы нашей страны, интересы социализма, 
всего коммунистического движения в борьбе против 
империалистической пропаганды и противников марк
сизма-ленинизма.

Пленум считает необходимым и впредь решительно 
вести борьбу с буржуазной идеологией, воспитывать 
советских людей в духе марксизма-ленинизма, пролетар
ского интернационализма.

Вся международная деятельность партии опирается 
ка неуклонный рост экономической, политической и обо
ронной мощи Советского Союза. Успешное выполнение 
девятого пятилетнего плана по всем показателям имеет 
первостепенное значение для дальнейшего укрепления 
международных позиций, престижа СССР, для решения 
задач, стоящих перед нашей страной на международной 
арене, для достижения новых успехов в экономическом 
соревновании с капитализмом.

Пленум с удовлетворением отмечает, что внешнеполи
тический курс ЦК КПСС встречает полное понимание 
и единодушную поддержку всех коммунистов, всего со
ветского народа. В этом заключается главная сила всей 
международной политики КПСС.
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ДЕНЬ НАШ ЕГО  
ГОРОДА

ВКЛАД 
ТОКАРЯ

Четверть века работает в 
механическом цехе Старо- 
трубного завода Африкан 
Александрович Волчков.

За десять месяцев ны
нешнего года рабочий подал 
четыре рационализаторских 
предложения.

Особенно ценным для 
производства оказалось при
способление для нарезки 
болтов и гаек, которое поз
воляет выполнять операцию 
намного производигельнее и 
качественнее.

Предполагаемая эффек

тивность новинки —  7 0 0  
рублей в год.

По совету Волчкова уп - 
рощенаотшнче и технология 
расточки отверстий ряда 
деталей. Два других рацио
нализаторских предложения, 
Африкана Александровича 
—  в стадии внедрения.

А. ШЕФЕР, 
старший инженер БРИЗа 

Старотрубного завода.

Высоту берут монтажники
Одну из бригад второго управления 

треста Уралтяжтрубстрой возглавляет 
опытный монтажник В. М. Шевченко. 
Она считается одной из лучших.

На днях коллектив получил ответст
венное задание — смонтировать семь 
тонн металлоконструкций для фунда
ментов под технологическое оборудава 
ние в строящемся цехе В-1А Новотруб
ного завода. Василий Михайлович уме
ло организовал труд людей.

•mm С этим заданием бригада справи*

лась успешно, — сказал предеедате. 
постройкома профсоюза Ф. А. Серов. • 
Вместо семи тонн она смонтировала ,
неделю одиннадцать. Норму перекры. 
в полтора раза, качество хорошее.

Штаб стройки, подведя итоги соревн 
вания за третью неделю ноября, призы 
монтажников победителями среди 6puai 
первой группы. Коллективу вручеь 
вымпел и денежная премия.
—' ~ ~  М._ЯУВАШОВ,

•рябкор.
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* КОММУНИСТ И ВРЕМЯ
ПАРТИЙНОЕ ПОРУЧЕНИЕ И ЭФФЕКТИВНОСТЬ ПРОИЗВОДСТВА

СВОИМИ СИЛАМИI РАБОТАЕТ ПЕЧАТНОЕ СЛОВО
О перспективных и 

комплексных планах со
циального развития но
воуткинцы знали давно, 
но не торопились заим
ствовать эту идею.

Лед тронулся нынеш
ней весной. Тогда на ба
зе завода Уралэлектро- 
тяжмаш состоялось сове
щание. Присутствовала 
здесь и большая группа 
новоуткинцев. В одном 
из залов заводского 
Дворца культуры была 
устроена выставка, по
священная плану соци
ального развития кол
лектива завода. Отвечая 
на вопросы гостей, ди
ректор завода давал по
яснения. Но и без пояс
нений.было видно, ■ как 
можно начинать разра
ботку плана социального 
развития, что для этого 
нужно сделать.

Разговоров хватило на 
всю обратную дорогу. А 
дома, как только утряс
ли свои впечатления, 
взялись за план. Иници
аторами стали по сути 
все, кто побывал на со
вещании и посмотрел 
выставку. Среди них сек
ретарь партбюро В. К. 
Туманов, директор заво
да Г. А. Сурков, глав
ные специалисты. Не 
удивительно, что первое 
обсуждение этого воп
роса было вынесено на 
заседание партийного бю
ро, а вскоре появился 
приказ директора заво
да, который Закрепил 
официально разработку 
всех разделов плана за 
ответственными должно
стными лицами.

Стоит ли много гово
рить о деле, которое по
ка в стадии разработки? 
Ведь в городе новотруб- 
ники, например, давно 
имеют и осуществляют 
план социального разви
тия. Но тем-то и приме
чательна инициатива ис
кровцев, что она показы
вает острый интерес к 
комплексным разработ
кам перспектив даже на 
небольших предприяти
ях, их возможность де
лать самостоятельные 
выводы на основе своих 
анализов. Пусть это не 
будет столь точно, как у 
специалистов - социоло
гов, но результаты обе
щают быть не менее ин
тересными. Достаточно 
сказать, что каждая 
проблема рассматривает

ся во всем многообразии 
ее связей.

У предприятия за мно
гие годы уже накопился 
известный опыт экономи
ческого анализа. Знание 
«узких» мест производ
ства предопределит суть 
мероприятий по внедре
нию новой техники, по 
оргтехпланам, которые 
войдут в комплексный
перспективный план раз
вития. Самый сложный и 
новый вопрос для специ
алистов завода, для об
щественных организаций 
и коммунистов — преду
смотреть социальные по
следствия всех этих ме
роприятий. Вот пример
направления в изучении 
хотя бы одного вопроса.

Многолетний опыт, по
следние статистические 
данные, предложения ра
бочих подсказывают со
ставителям плана, что,
например, в изучении
причин нарушений тру
довой дисциплины нель
зя ограничиваться бли
жайшими посылками. 
Обычно говорили: при
чина прогула г— пьянка. 
Но и у пьянки свои при
чины. Сегодня- профсо
юзный комитет, партбю
ро считают, что для лик
видации прогула нельзя 
ограничиться т о л ь к о  
воспитательными мера
ми. Нужно повысить 
уровень организации тру
да, улучшить условия за 
счет механизации, авто
матизации производства; 
решить жйлищио-быто- 
вые вопросы, усилить и 
партийную пропаганду и 
агитацию, добиться улуч
шения во взаимоотноше
ниях руководителя и 
подчиненного, вырабо
тать систему подготовки 
и расстановки кадров и 
многое другое. Как ви
дите, об однозначном ре
шении вопроса нет уже 
и речи. Есть комплекс
ный подход.

Значит, есть гарантия, 
что в разработке и со
ставлении перспективного 
плана социального раз
вития коллектива будет 
участвовать большая 
группа людей — инже
неров и рабочих.

Следует сказать, что 
ход разработок взят под 
постоянный контроль 
партийного бюро и лич
но его секретаря В. К. 
Туманова.

В. ХАНОВ.
E u iiiu iiu u iiiiiiiiu iiiiiiiiiiiu m iu u im iiiiu iin u iu H ii» ?!

Токарем « механолитейном цехе динасового завода 
трудится Нина Анатольевна Потапова, кандидат в 
члены. КПСС. Нормы она ежемесячно выполняет на 
108—110 процентов. Передовую работницу, активную 
общественницу огнеупорщики избрали нынче депута
том городского Совета.

Фото В. ЗОТОВА,

На площади, у входа в контору рудоуправления, в засте
кленной раме стенная газета «За руду». Красочно, со вкусом 
оформленная, она привлекает внимание. Начав читать одну 
заметку, невольно потом прочитываешь все, потому что они 
показывают жизнь горняков, задачи, которые решает сейчас 
коллектив.

Почти 20 лет Муза Ивановна Каргина, начальник отдела 
труда, выполняет ответственное партийное поручение являет
ся главным редактором стенгазеты. Год or года газета все 
больше влияет на развитие производства, повышение его 
эффективности.

Общерудничная стенгазета «За руду» — еженедель
ная. У нас имеется актив в 30 человек. На каждый 
квартал' составляю график, в котором указано, какая 
группа и когда (точное число месяца) должна выпуска 1ь 
газету. Срывов не бывает, потому что партбюро контро
лирует соблюдение графика. Но самое-то главное в том, 
что мы сами видим, как рабочие внимательно относятся 
к своей стенгазете, считают ее помощником в борьое 
с недостатками, организатором соревнования, пропаган
дистом передовых ыетидбв труда. И.они несут в газету 
свои заметки, предложения, потому что знают: без вни
мания не останутся.

В одном из номеров была опубликована заметка 
«Усилить борьбу с аварийщиками». В ней рассказыва
лось, что в горном и железнодорожном цехах некоторые 
машинисты ,не берегут технику. А это ведет к потерям 
рабочего времени, снижению, производительности труда, 
увеличению материальных затрат. Все это слишком до
рого обходится коллективу. После этого выступления 
последовал приказ управляющего: машинисты были на-  ̂
казаны. Заметка обсуждалась в бригадах, и там горня
ки предъявили большой' счет нарушителям производст
венной дисциплины, петому что в заметке точно ука
зывалось, какие рабочие ведут себя нерадиво, что стоит 
коллективу простой экскаватора в течение часа.
■ Токарь механического участка Э. В. Житнкж в кор

респонденции «Использовать резервы производства» рас
сказывает о причинах простоев оборудования, длитель
ных перекурах, особенно рабочих-повременщиков, о 
том, что рабочее место готовится не перед сменой, а за 
счет трудового времени. Конечно, заметка обратила на 
себя внимание, и начальник участка совместно с акти
вистами стал еще больше" внимания уделять организа-. 
ции труда.

Нет смысла перечислять опубликованные в стенгазе
те материалы — их много. Пожаловались горняки на 
плохой ремонт жилья. Начальник Ж КО  В. Е. Иванов 
ответил, что конкретно будет сделано и когда. Появи
лась в одном из выпусков карикатура, как на субботни
ке группа взрывников организовала выпивку. Началь

ник отдел» кадров Д. Г. Кезь ответил, что Е. Е. Цепе
лев предупрежден, а начальнику горного цеха предло
жено обсудить этот случай на рабочем собрании. Ред
коллегия внимательно следит за действенностью мате
риалов, а партбюро нам очень помогает в этом.

Мы считаем, что стенгазета должна как можно шире 
освещать жизнь коллектива. В одном из выпусков «Ва 
руду» рабочие были проинформированы, что внедрение 
рационализаторского' предложения работников парово- 
дохрзяйства Г. И. Максимова и А. С. Злобина позволи
ло сэкономить по 50 тонн- горячей воды в час, а годо
вой экономический эффект составил четыре тысячи руб
лей. Приспособление для выправки продольных бортов 
думпкаров предложила группа рационализаторов же
лезнодорожного цеха. Улучшены условия труда при ре
монте вагонов, экономия составила более пяти тысяч 
рублей в год. '

Стенгазета и производство... Связь самая тесная. Не 
только критикой недостатков, но и обобщением опыта 
передовиков, рассказом о лучших людях способствует 
она повышению эффективности производства. Вот хотя 
бы один из ноябрьских выпусков: рядом с фотография
ми передовиков производства — машиниста экскавато
ра С. И. Сеничкина, шофера Билимбаевского^ карьера 
Н. В. Бобылева, стрелочницы А. А. Гавриловой, дежур
ного слесаря дробильно-обогатительной фабрики Ф, Г. 
Мельникова рассказы руководителей цехов об их трудо
вых успехах в первом году пятилетки.

У меня на столе план и макет очередного выпуска 
«За руду». Поставим в номер корреспонденцию о поте
рях рабочего времени из-за нарушений техники безопас- 
ности и болезней,.текучести кадров, дадим юридическую 
консультацию по труду, две-три заметки из цехов, от
веты на .критические выступления, опубликованные, в 
прошлых номерах. И так —-'каждую неделю. Планиро
вание помогает полнее и ярче освещать жизнь пред
приятия,- поднимать самые злободневные вопросы, свя
занные с улучшением организации и действенности со
циалистического соревнования. Очень активно участву
ют в выпуске стенгазеты В. В. Дашкевич, инженер 
БРИЗа, машинист Н. Е. Первое, инженер по соревнова
нию Л. Н. Горбунова, члены редколлегии В. Н. Чупро- 
еа, Л. И. Блохина. Все мы придаем большое значение 
силе печатного слова и стараемся, чтобы стенгазета от
вечала требованиям, которые предъявлял В. И. Ленин к 
чюветской прессе. -• »

М. КАРГИНА, 
главный редактор 

стенной газеты «За РУДУ*-

КО М С О М О Л Ь С КАЯ  ж и з н ь

ОТЧИТЫВАЕТСЯ КОМИТЕТ
Суббота. Осеннее сизое 

утро, алые гвоздики в пет
лицах и стоголосый веселый 
говор по всем этажам Двор
ца культуры. Приветствен
ный салют пионеров у вхо
да и сосредоточенные лица 
комитетчиков, для которых 
сегодня — день отчета. Так 
начиналась отчетно-выбор

ная Комсомольска я конфе
ренция Новотрубного заво
да. По всей обстановке, в 
торжественном внесении зна
мени заводской комсомоль
ской организации, в одеж
де делегатов, в их лицах и 
разговоре —  во всем ощу
щалась атмосфера празд
ничности, торжественности.

В докладе секретаря ко
митета комсомола Сергея 
Лыткина значительное мес
то отводилось «нашим плю
сам и минусам», отмечались 
активные цеховые организа
ции, группы и отдельные 
комсомольцы. Да этого и 
не обойдешь при отчете. Но 
важная особенность докла
да, которая заставляла де
легатов задуматься, заклю
чалась в том, что факты 
были сведены в систему и 
подверглись самому тща
тельному анализу. Какой 
вывод, скажем, можно сде
лать из большой сменяемо
сти секретарей цеховых ор
ганизаций, групкомсоргов, 
в чем причины пассивности 
ряда комсомольских акти
вистов, почему иногда, не 
дожидаясь даже отчетных 
собраний, приходится при
менять самые срочные меры 
к переизбранию отдельных 
секретарей? И доклад убе
дительно доказывает: все
дело в слабой подготовке 
комсомольского резерва.

Именно такой подход к

оценке положительных и от» 
рицательных моментов в ра
боте комитета комсомола и 
организации в целом дал 
направление . всей конфе
ренции. Вот почему делега
ты цехов, обсуждая работу 
заводского комитета, гово
рили не столько о том, что 
сделано или упущено, а по
чему это произошло.

В этом плане интересно 
самокритичное выступле
ние делегата девятого цеха, 
начальника заводского шта
ба «КП» Владимира Гре- 
мячкииа, которому доста
лось много критики. Нема
ло сделал «Комсомольский 
прожектор» завода, но по
следнее время он практиче
ски бездействовал. В. Гре- 
мячкин четко изложил при
чины, не забыв упомянуть, 
что повинен и сам. И отсю
да в пору делать вывод о 
необходимости самоотчетов 
комсомольцев и в первую 
очередь активистов.

Р е ш е н и е  конференции 
подтвердило линию, взятую 
в докладе, и дало рекомен
дации по коренным направ
лениям в работе комсомоль
ской организации.

ИЗВЕСТНО, что
девятой советской 

тилетки (1971—1975 годы) 
— дальнейшее повышение 
благосостояния людей, улуч
шение условий их труда и 
быта. Однако ясно: выпол
нение этой главной задачи 
зависит от экономических 
успехов страны. Поэтому 
решающим средством для 
ее реализации является по
вышение эффективности все
го общественного производ
ства на основе существен
ного ускорения научно-тех
нического прогресса.

Социалистическая система 
юзяйства обеспечивает воз
можность органического со
единения достижений науки

и техники с планомерным 
характером производства. 
Не оставляя места стихий
ным экономическим про
цессам, общественная соб
ственность на средства про
изводства позволяет успеш
но концентрировать силы 
для выполнения поставлен
ных целей.

Реализация заданий де
вятого пятилетнего плана 
даст возможность еще боль
ше укрепить экономическую 
мощь Советской страны. 
Так, по расчетам экономи
стов, производство- промыш
ленной продукции увеличи
вается на 42—46 процентов. 
Это значит, что за нынеш
нее пятилетие, по существу, 
будет создан новый инду
стриальный потенциал, рав
ный всему промышленному

потенциалу страны в 1960 
году.

Важных сдвигов мы ожи
даем, в развитии сельского 
хозяйства страны. Средне
годовое производство про
дукции здесь планируется 
увеличить на 20—22 про
цента. Все это вместе взя
тое должно привести к зна
чительному (на 37—40 про
центов) росту национально
го дохода — главного пока
зателя экономического раз
вития страны.

Что касается реальных 
доходов в расчете на душу 
населения, то за пять лет 
они повысятся почти на 
треть. Это очень высокий 
темп, доступный лишь соци
алистической плановой эко
номике, развивающейся в 
интересах народа.

Что дает интенсификация 
производства? Чтобы выяс
нить это, необходимо при
бегнуть к такому измерите
лю, как производительность 
общественного труда. Этот 
показатель, характеризую
щий выпуск продукции на 
одного работника, служит 
решающим критерием эф
фективности производства.

Именно путем повышения 
производительности труда в 
Советском Союзе за нынеш
нее пятилетие намечено по
лучить не менее 80 процен
тов прироста национального 
дохода, 87—90 процентов 
прироста промышленной 
продукции. Что же касается 
сельского хозяйства, т о 
здесь весь прирост продук
ции будет осуществлен за 
счет увеличения производи

тельности труда.
В новой советской пяти

летке, появляются условия 
для увеличения той доли 
национального дохода, ко
торая идет на потребление. 
Это и понятно. Ведь интен
сификация производства 
позволяет получать все 
больший' эффект от вклады
ваемых средств. Без всяко
го ущерба для экономиче
ского развития можно по
степенно уменьшать удель
ный вес фонда накопления, 
расходуемого на дальней
шее расширение производ
ства. Если в восьмой пяти
летке темпы роста фонда 
потребления и фонда накоп
ления почти выравнялись, 
то в девятой пятилетке по
требляемая часть нацио
нального дохода растет бы

стрее накопляемой части.
Как - уже говорилось, ос

новным .путем повышения 
эффективности производст
ва является более комплекс
ное развитие всех его отра
слей, совершенствование 
структуры народного хозяй
ства. Глубокий поворот со
ветской экономики к реше
нию задач, связанных с по
вышением благосостояния и 
культуры трудящихся, вы
ражается в первую очередь 
в том, что в новом плане 
впервые в истории совет
ских пятилеток темпы роста 
производства предметов по
требления будут выше, чем 
производства средств произ
водства. Особенно ускорен
но увеличивается выпуск 
продукции народного спро
са на предприятиях тяже*

ДЕВЯТАЯ ПЯТИЛЕТКА: ПОВЫШЕНИЕ ЭФФЕКТИВНОСТИ
курс 

пя-

ВЫСТУПАЕТ НАШ ОБЩЕСТВЕННЫЙ ЭКОНОМИЧЕСКИЙ ОБОЗРЕВАТЕЛЬ

СЛАГАЕМЫЕ УСПЕХА
Л. Г. Булатова — экономист ав

торемонтного завода. Она, хорошо 
зная производство, его проблемы, 
часто выступает в городской газе
те. Ее советы, предложения, кри
тические замечания помогают кол
лективу более умело вести поиск 
резервов.

Вот и сегодня мы публикуем 
корреспонденцию Лидии Георгиев
ны на важную тему — о произ- \ 
водительности труда.

Для начала — один факт. Коллек
тив нашего предприятия, принимая 
социалистические обязательства на 
первый год девятой пятилетки, ре
шил повысить производительность 
труда против уровня прошлого года 
на пять процентов.

И вот перед нами итоги десяти , ме
сяцев: производительность выросла
на 6,4 процента. Иными словами, по 
сравнению с тем же периодом прош
лого года каждый рабочий выдал 
продукции на 235 рублей больше.

За счет чего же достигнут успех?
Особенно резко увеличилась произ

водительность на трех ведущих уча
стках— моторном, сборочном и аг
регатном. Их коллективы во главу 
своей деятельности взяли техниче
скую вооруженность производства. 
■Так, на моторном участке установили 
три новых станка — шлифовальный, 
радиально-сверлильный и револьвер
ный. Это помогло намного рацио
нальнее использовать рабочее время. 
Поставили современную оснастку для 
ремонта новой марки двигателей 
ЗИЛ-130. На агрегатном участке на
чал действовать специальный станок 
для расточки тормозных барабанов. 
В прежние годы расточка велась на 
токарном стайке. Сейчас токарный 
станок освобожден для других работ. 
И теперь один токарь обслуживает 
одновременно два станка: вытачива
ет детали на токарном станке и ве
дет расточку тормозных барабанов. В 
агрегатном же внедрили гидроклепку 
рам, Только за счет этого произво
дительность увеличилась почти на 15 
процентов’.

Считаю, что уместно сказать доб
рое слово в адрес наших новаторов. 
Их творческие находки существенно 
способствуют механизации «узких»

мест. Скажем, предложение слесаря 
А. И. Луткова помогло наладить на 
агрегатном участке расточку колодок. 
Раньше из-за их отсутствия нередко 
были простои. Теперь они ликвидиро
ваны.

Достаточно сказать, что sa десять 
месяцев подано 26 рационализатор
ский предложений; 22 из них — с 
экономическим эффектом 11400 руб
лей — внедрены. Активное участие 
в поисках резервов принимают то
карь Ю. М. Сидорин, электрогазо
сварщик В. И. Воробьев, мастер ме
ханического участка А. В. Михеев.

Немалую роль играет квалифика
ция рабочих, их профессиональное 
мастерство. В прошлом году мы на
чали осваивать сборку автомобилей 
новой марки. Сумели собрать только 
32 машины. Но шло время, а с ним 
накапливались опыт, уверенность, 
знания. Нынче участок сборки рабо
тает значительно производительнее: 
за десять месяцев собрано 99 авто
мобилей новой марки. Причем, мень
шим количеством людей.

Большое значение имеет четкая ор
ганизация труда, личная инициатива, 
энергия руководителей и рабочих. 
Было время, когда на агрегатном уча
стке организация труда хромала на 
обе ноги. Рабочие места были за
хламлены, дисциплина слабая. Текуч
ка рабочих не снижалась. О высокой 
производительности и говорить не 
приходилось. Потому и план по но
менклатуре не выполнялся из месяца 
в месяц.

Но вот пришея на участок масте
ром волевой, строгий и справедливый 
человек — Иван Александрович Бер
сенев. Он внимательно проанализиро
вал все нормы и расценки. Оказа
лось, что некоторые не очень способ
ствуют интенсификации труда. Нор
мативное хозяйство пересмотрели, 
люди стали трудиться лучше. Возрос 
их заработок, текучести кадров при
шел конец. Окрепла и дисциплина. 
Тогда мастер потребовал навести по
рядок на’ каждом рабочем месте. Де
ло пошло на лад.

В настоящее время участок не уз- 
. нать. План за десять месяцев кол
лектив значительно перекрыл по всей

номенклатуре. По-ударному трудятся 
слесарь И. В Горячев, бригадир кле- 
палыц'иков рам Н. А. Болотов, кле
пальщик Н. Д. Са пончик.

Хорошие люди и на других участ
ках: П. Н. Михалев и Н. Д. Дружи
нин — на моторном, Н. А. Стряпу- 
нин и М. Д. Наумов — в сборочном. 
Каждый из них вносит посильную 
лепту в повышение производительно
сти труда.

А общий производственный подъ
ем обеспечивает и результаты всех. 
За десять месяцев наш коллектив вы
дал Сверх плана 15 автомобилей, 50 
двигателей и 99 агрегатов.

Сейчас на заводе ведется реконст
рукция стенда для правки в холод
ном состоянии передних осей для ма
шин марки ЗИЛ-164. Она предусмат
ривает использование гидравлическо
го метода вместо механического. Бу
дет изготовлена еще одна установка 
для гидравлической клепки рам. Эф
фективность только этих двух меро
приятий составит, по нашим расче
там-, около 3,3 тысячи рублей в год.

Займемся и реконструкцией стенда 
для притирки клапанов двигателей 
ЗИЛ-120. Можно будет притирать 
клапаны и для двигателей ЗИЛ-130. 
Предполагаем закончить изготовле
ние стенда для гидравлического ис
пытания блока цилиндров ЗИЛ-130. 
Все это тоже'скажется на повыше
нии производительности труда.

Еще пример. На заводском складе 
металл разгружают вручную. Рабо
тать, разумеется, трудно. Поэтому в 
ближайшие месяцы намечено проло
жить подкрановые пути и смонтиро
вать кран-балку. Механизмы возьмут 
на свои плечи .разгрузку и погрузку 
металла.

Десятки рабочих охвачены эконо
мической учебой. Знания помогут по
высить инициативу, поиск новых ре
зервов. Словом, соревнование за до
срочное выполнение заданий пятилет
ки становится с каждым днем более 
действенным. И нет сомнения, что 
оно принесет коллективу новые успе
хи, производительность труда подни
мется на новую высоту.

Л. БУЛАТОВА, 
экономист авторемонтного завода.

И. В. Наймушин — кадровый новотрубник, на за
воде трудится два десятка лет. Иван Васильевич воз
главляет бригаду отделки в пятом цехе. За успешное 
выполнение заданий прошлой пятилетки награжден 
орденом «Знак Почета».

И сейчас, в первый год девятой пятилетки, Иван 
Васильевич умело организует работу коллектива, ко
торый настойчиво борется за досрочное выполнение
годового плана. _____

Фото А. КАДОЧИГОВА.

«Под знаменем Ленина» отвечают
В заметке «УТРА ЦЕН

НАЯ УСЛУГА», опублико
ванной в газете 19 октяб
ря, супруги Юдины писали 
о том, что стирка: белья в 
городских прачечных пре
вратилась в проблему.

Ответил начальник го
родского коммунального 
хозяйства П. П. Журавлев: 
«В поселке хромпикового 
завода по улице Комсо
мольская, 5 прачечная при-

.НА МЕЖДУНАРОДНЫЕ ТЕМЫ

ЛАТИНСКАЯ АМЕРИКА: НАРОДЫ АКТИВИЗИРУЮТ БОРЬБУ
Тепло встречали в Чили 

кубинскую правительст
венную делегацию во 
главе с Первым секрета
рем Ц К Компартии Ку
бы, Премьер-Министром 
Революционного прави
тельства Фиделем Каст
ро, совершившую поезд
ку по стране. Этот ра
душный прием — яркое 
свидетельство искренних 
чувств, которые чилийцы 
питают к братскому на
роду Кубы, первым на 
американском, континен
те порвавшему с гос
подством иностранных 
монополий и их местных 
агентов, Куба, бросив
шая вызов американско
му империализму в 1959 
году, больше не одинока

в Латинской Америке. 
Кубинский и чилийский 
народы ныне идут к од
ной цели — построению 
социалистического обще
ства. К  этой цели каж
дая страна идет своим 
путем, с учетом нацио
нальных условий и осо
бенностей.

Канули в прошлое вре
мена, когда Вашингтон 
мог считать Латинскую 
Америку св’оими задвор
ками, где он располагал 
безраздельным контро
лем. Конечно, ва конти
ненте осталось еще не
мало стран, правители 
которых — ставленники 
местных капиталистов и 
помещиков, крепко-на
крепко связаны с амери

канскими монополиями, с 
политическим курсом 
США. Но подъем нацио
нально - освободитель
ной борьбы, рост нацио
нального самосознания, 
патриотических настрое
ний, недовольство гос
подством доморощенных 
угнетателей нарастает по
всюду. Эти настроения, 
резко усилившиеся с по
бедой Кубинской рево
люции, а затем и побе
дой блока народного 
единства в Чили — в ря
де стран приводят к глу
боким социально - эко
номическим и политиче
ским сдвигам, совсем не
давно казавшимся не
мыслимыми.

Последовательную по

литику в защиту нацио
нальных интересов про-' 
водит правительство Пе
ру. Оно национализиро
вало ряд крупных неф
тяных и горнорудных 
предприятий, принадле
жавших американскому 
капиталу, установило 
контроль над валютными 
и внешнеторговыми опе
рациями, разрабатывает 
меры по проведению в 
жизнь подлинной аграр
ной реформы. Сущест
венные меры, ограничи
вающие деятельность не
давно всесильных амери
канских нефтяных моно
полий, установили вла
сти Венесуэлы. В  Пана
ме общественность ведет 
борьбу за возвращение

стране зоны Панамского 
канала, захваченного Со
единенными Штатами.

Сейчас накануне ис
пытания стоят патриоти
ческие силы Уругвая,’ 
объединившиеся в широ
кий фронт: 28 ноября им 
предстоит померяться 
силами на выборах с 
традиционными буржуаз
ными партиями.

Соотношение сил в 
Латинской Америке ме
няется с каждым днем. 
Народы не желают боль
ше подчиняться диктату 
американских монополий 
и их местных прислуж
ников.

Юрий РОМАНЦОВ.
(ТАСС).

ступила к работе. В бли
жайшее время будет при
ниматься белье от населе
ния и в городской пра
чечной». *  *  # 

Партийный комитет 
хромпикового Завода обсу
дил заметку «УЛЫБКА 
ОБЕРНУЛАСЬ Г Р И М А- 
СОЙ»,  опубликованную в 
газете 26 октября.

Партком обязал началь
ника ЖКО В. Н. Трошко- 
ва, директора клуба имени 
Ленина А. Г. Чикалова 
заменить или отремонтиро
вать сломанные театраль
ные кресла в клубе Кар- 
гинского совхоза.

А., Г. Чикалову поруче
но разработать новый ре
пертуар и улучшить каче
ство исполнения отдель
ных номеров художествен
ной самодеятельности е 
учетом запросов трудящих
ся совхоза. Заводскому ко
митету профсоюза предло
жено усилить контроль за 
выполнением плана шеф
ской помощи Каргинскому 
клубу, обратить особое
внимание на помощь сов
хозу в организации худо
жественной самодеятельно
сти. Заметка рассмотрена 
также на правлении клуба 
имени Ленина. Намечены 
мероприятия по улучше
нию шефской помощи.

Ю. БРАГИНА, 
председатель завкома.

ОБЩЕСТВЕННОГО ПРОИЗВОДСТВА
лой промышленности. Нет 
ни одной отрасли советской 
индустрии, которая бы не 
вырабатывала сейчас эти 
товары. Даже оборонная 
промышленность свыше 40 
процентов своей продукции 
направляет на гражданские 
нужды.

Мы уже отмечали, что в 
новом пятилетии большой 
прогресс должен быть дос
тигнут в развитии сельского 
хозяйства. В эту отрасль 
будет вложено почти 129 
миллиардов рублей, то есть 
столько же, сколько было 
затрачено за две предыду
щие пятилетки. Стоит ска
зать, что в укреплении ин
дустриальной базы сельско
хозяйственного производст- 
ва участвуют многие отра
сли советской промышлен

ности, поставляя необходи
мые оборудование и мате
риалы. . Делается это по 
единой, строго скоординиро
ванной программе.

Вполне понятно, что рост 
выпуска товаров народного 
спроса не должен противо
речить ‘ развитию тяжелой 
индустрии, которая была и 
остается фундаментом эко
номического могущества 
страны. В нынешних усло
виях требуется особенно ин
тенсифицировать производ
ство средств производства', 
поскольку от этого зависит 
уровень технической воору
женности всей экономики. 
А это в конечном счете и 
обеспечит дальнейшее по
вышение производительно
сти общественного труда.

Перед советской наукой и

техникой стоит задача —• 
создать по^ые материалы и 
совершенную технологию, 
машины и механизмы на 
уровне лучших мировых об
разцов. За пятилетку будет 
обновлено не менее полови
ны производственных мощ
ностей советских предприя
тий. При этом наибольший 
темп технического прогресса 
предусмотрен в машино
строении, металлообработке, 
электроэнергетике и химии 
особенно, поскольку необхо
димо увеличивать выработ
ку пластических масс и син
тетических смол, заменяю
щих дорогостоящее естест
венное сырье.

За девятую пятилетку су
щественно увеличится доля 
наиболее прогрессивных ви
дов топлива — нефти и га

за — в общем объеме по
требления топлива в стране. 
Эта доля достигнет в 1975 
году 67 процентов против 
59 процентов в 1970 году, 
что даст значительный эко
номический выигрыш. Ведь 
в пересчете на условное 
топливо нефть в четыре ра
за, а газ в девять раз де
шевле угля.

Из сказанного видно, что 
вся структура советского 
хозяйства перестраивается в 
девятой пятилетке так, что
бы, во-первых, обеспечить 
выполнение главной цели 
социалистического произ
водства — повышение на
родного благосостояния и, 
во-вторых, всячески способ
ствовать росту эффективно
сти производства.

Одновременно будут иро-

В ПОМОЩЬ ПРОПАГАНДИСТАМ, 
АГИТАТОРАМ, ПОЛИТИНФОРМАТОРАМ

должены работы ио улуч
шению методов хозяйствен
ного управления, что осо
бенно важно сейчас, когда 
экономические и техноло
гические связи многократно 
усложнились.

Важную роль, с этой точ
ки зрения, играют крупные 
хозрасчетные производст-- 
венные объединения, кото
рые ныне признано целесо
образным создавать. Беря 
на себя многие заботы ио 
оперативному управлению 
хозяйством, эти объедине
ния дают возможность от
раслевым и центральным 
органам полнее заниматься 
генеральными вопросами 
перспективного хозяйствен
ного строительства.

В больших масштабах
ведется модернизация со
ветской экономики с исполь
зованием всех достижений 
науки и техники. Ее поло
жительные результаты оче
видны. Ритмичнее, произво
дительнее работают пред
приятия, все отрасли народ
ного хозяйства добиваются 
крупных успехов: растет вы
пуск продукции, улучшает
ся ее качество. Все это ук
репляет экономику страны.

Леонид ПЕКАРСКИЙ, 
старший научный со
трудник НИЭИ Госпла* 
на СССР. (АПН).



С  ДИПЛОМОМ!
С 14 по 17 ноября в До

ме культуры имени Ф. 
Дзержинского в Свердлов
ске проходил второй тур 
всесоюзного конкурса са
модеятельных духовых ор
кестров. В числе оркест

ров Татарской, Удмурт
ской, Башкирской АССР, 
Пермской, Челябинской, 
Оренбургской, Тюменской, 
Курганской и Омской об
ластей участвовал и духо
вой оркестр Дворца куль

туры Новотрубного завода. 
Он показал интересную и 
разнообразную программу.

Жюри признало, что ис
кусство самодеятельного 
коллектива, получившего 
недавно звание народного, 
заслуживает самой высо
кой оценки. В оркестре 
вместе с ветеранами игра
ют школьники. Молодое

поколение продолжает доб
рые традиции. Оркестр за
воевывает все большую по
пулярность.

Народный духовой ор
кестр Дворца культуры 
Новотрубного завода полу
чил яа конкурсе диплом 
первой степени.

А. ШАБАЛИНА.

П О  Э С К И З А М  Д Е К О Р А Т О Р О В
Ежемесячно на сумму более тысячи рублей выполня

ет заказы по оформлению наглядной агитации в клу
бах, на заводах, в школах художественная мастерская 
городского парка культуры и отдыха. Здесь пишут пла
каты и лозунги, изготовляют стбнды, отражающие эко
номику предприятий, технические новшества.

В эти дни художники работают над заказом завода 
сантехизделий.

Все работы, которые выполняются мастерской, оцени
вает художественный совет. Только после утверждения 
эскизов, вариантов, исполненные работы выдаются 
заказчикам.

Доходы, получаемые мастерской, используются на 
приобретение новых аттракционов.

И. ХРАМЦОВ, 
старший художник.

ГОСТИ
ПЕРВОУРАЛЬСКА

ПОЛЕТ
ФАНТАЗИЙ

Сегодня впервые в на
шем городе во Дворце 
культуры Новотрубного 
завода будет выступать 
Московский театр ори
гинальных жанров. Это
му экспериментальному 
коллективу, единственно
му в своем роде в мире, 
исполняется один год. 
Спектакль, который уви
дят первоуральцы, назы
вается «Этюды». Свое 
искусство продемонстри
руют известная спорт
сменка, чемпионка Олим
пийских игр, заслужен
ный мастер спорта СССР 
Лариса Петрик, лауреат 
Всемирного фестиваля 
молодежи и студШРЙ 
Александр Жеромский, 
артисты Зигфрид и Эду
ард Габаянц, Александр 
и Анатолий Грищенковы, 
Валентина Невская и 
Николай Гаврилов.

Мим, дипломант все
союзного конкурса арти
стов эстрады 1970 года 
Владимир Михайлов ор
ганически соединяет пан
томиму и танец с ориги
нальными трюками, изо
бражая фокусника, жон
глера, эквилибриста.

Острые политические 
памфлеты, сатирические 
сценки, театрализован
ные акробатические и 
эксцентрические номера 
«Зазнобило», «Приклю
чения Мульта», «Антош
ка», «Раки - забияки», 
«Фокусник», «Фехтова
ние» н ряд других ис
полняются впервые.

Руководитель и режис
сер этого интересного 
коллектива Сергей Анд
реевич Каштелян подго
товил известных артис
тов эстрады: Бориса
Амарантова, эквилибри
ста Г. Попова. Послед
ний известен как первый 
в мире человек, сделав
ший стойку на руках на 
Эйфелевой башне в Па
риже. Рассказывают, что 
французские фотокоррес
понденты, растерявшись, 
не успели сфотографиро
вать и попросили Ген
надия выйти в стойку 
еще раз. Эти сенсацион
ные снимки обошли все 
крупнейшие газеты мира.

Э. ПУДЛЕС, 
режиссер 

молодежного цирка.

* Хоккей с мячом

КАПИТАНЫ,
НА ФЛАГ!

Вот и пришел этот день. Долгих 
семь месяцев после последнего 
матча прошлогоднего первенства 
ждали его все • любители спорта. 
На старте новый хоккейный мара
фон, двадцать четвертый по счету 
в семидесятитрехлетней истории 
русского хоккея. Сегодня в шести 
городах Советского Союза капита
ны команд поднимут флаги все
союзного первенства.

Для хоккеистов Первоуральска насту
пающий сезон будет юбилейным: в деся
тый раз они выступят в лиге сильнейших 
команд страны. Десять лет — это уже ис
тория, смена поколений, огромный труд, 
затраченный на тренировках, это множе
ство встреч, которые приносили не только 
победы, но и поражения. За десять сезо
нов новотрубники провели 263 матча, из 
которых выиграли 91, 58 свели вничью и 
114 проиграли. Забили 561 мяч в ворота 
соперников, пропустили несколько боль
ше — 650, баланс пока что отрицатель
ный. За эти годы самым результативным 

. в команде был нынешний наставник 
«Уральского трубника» В. Г. Май, на его 
счету 105 забитых мячей. Кто посягнет на 
этот рекорд? Слово за нападающими. 
Дважды за десятилетие первоуральцы бы
ли близки ,к бронзовым наградам, но ста
новились лишь четвертыми (1963 и 1964 
годы). Помнят поклонники команды и 
времена неудач (сезоны 1966 и 1967 го
дов — дважды 13ш место), и самое горь
кое поражение от столичных динамовцев 
(1:11) в семидесятом году, самую яркую, 
еще памятную победу над карагандинским 
«Автомобилистом» (10:2) в сезоне прош
лого года.

Болельщики все знают, все помнят и не 
прощают ошибок. Они полны веры, что в 
будущем команда покажет содержатель
ную игру и еще не раз порадует их. В на
ступающем сезоне мы хотим, чтобы наши 
парни больше радовали, чем огорчали,

чтобы, приходя на стадион, первоуральцы 
получали радость от игры и уходили с 
хорошим настроением.

Болельщикам свойственно надеяться. 
Впереди долгий путь по стадионам Под
московья, Севера, Сибири и Дальнего Вос
тока. Мы увидим на своем стадионе де
сятикратных чемпионов СССР — сверд
ловских армейцев и московских динамов
цев, бронзового призера и обладателя 
кубка Урала коллектив Алма-Аты, дру
жину хабаровского СКА, чемпионов зим
ней Спартакиады народов РСФСР и дву
кратных чемпионов страны по хоккею на 
траве — спортсменов ульяновской «Вол
ги», красноярский «Енисей» и кемеров
ский «Шахтер», команду «Вымпел» из 
Калининграда, «Зоркий» из Красногорска, 
карагандинский «Литейщик», архангель
ский «Водник», иркутский «Локомотив» и 
московский спортклуб «ФИЛИ».

Двадцать пятого — первый бой. Наш 
соперник—столичный клуб «ФИЛИ», после 
годичного перерыва завоевавший право 
вновь выступать в группе сильнейших. В 
последний раз спортсмены «Уральского 
трубника» встречались с ним в 1970 году. 
Тогда в обеих встречах, и в Москве, и в 
Первоуральске, победили наши ребята, со
ответственно 4:1 и 3:1. Как будет на этот 
раз, покажет встреча.

А что хоккеисты? Летом они славно по
трудились, став четвертой командой стра
ны по хоккею на траве. Осенью готови
лись к выходу на лед у себя дома, но не 
совсем удачно выступили в розыгрыше 
кубка Урала, правда, во встречах со 
свердловчанами и динамовцами Алма- 
Аты показали неплохую игру. А ничья в 
товарищеском матче со столичными дина
мовцами и победа над алмаатинцами в 
турнире на приз стадиона Новотрубного 
завода разве не говорят о потенциальных 
возможностях команды? Мы помним, ког
да команда проигрывала, но находила в 
себе силы для победы, мобилизовав всю 
волю и мастерство. Важно, чтобы хокке
исты выходили на каждую встречу, как 
на самую главную, самую важную.

Есть у нас и способные новички, кото
рые рядом со своими старшими товарища
ми могут дать бой любому грозному со
пернику. Трое воспитанников И. Ф. Яго- 
витина: Н. Денисов, Н. Полушин и С. 
Гладких — названы кандидатами в сбор
ную юношескую команду СССР. От того, 
как хоккеисты проявят себя в зональном 
турнире юношеского первенства страны (в 
январе в нашем городе), будет зависеть, 
войдут ли они в состав сборной, которая 
в феврале отправится в Норвегию на тре
тий мировой чемпионат отстаивать свое 
чемпионское звание.

В середине января лучшие наши мас
тера будут собраны под знамя националь
ной сборной для участия в международ
ном турнире на приз газеты «Советская 
Россия» в Ульяновске. Нашими гостями 
будут спортсмены Швеции, Норвегии и 
Финляндии. Всем памятно выступление на 
последнем чемпионате мира нашего вра- 

#таря Ю. Школьного. Было бы очень при- 
* ятно присутствие в составе советской 
сборной и других первоуральцев.

Сезон впереди интересный, многообеща
ющий. Пожелаем хоккеистам и руководи
телям команды всего доброго!

Счастливого пути, «Уральский трубник»!
Е. БЕРЕГОВОЙ.

На снимке: Угловой.
Фото Ю. МИХАЛЕВА.

      ....

Недалеко от- магазина 
«Хозяйственные товары», что 
по ул. Ватутина, произошел 
уникальный в юридической 
практике случай. Даже ви
давшие виды работники 
следствия диву дались, ког
да пострадавшая рассказа*

ДАМСКИЙ ДЕТЕКТИВ
ла, что поздно вечером на 
нее напали... женщины. Их 
было двое, обе в нетрезвом 
состоянии. Ударили, потре
бовали деньги, потом скры
лись, захватив с собой го
ловной платок.

Странными грабителями 
оказались санитарка поли
клиники медсанчасти Ново
трубного завода Т. Н. Ги
лева и нигде не работаю
щая Л. В. Трегубова.

Недавно они предстали

перед городским судом, ко
торый признал их виновны
ми и приговорил каждую к 
двум годам лишения свобо
ды.

И. ВОРОБЬЕВ, 
народный судья.

Редактор С. И. ЛЕКАНОВ.

РЕКЛАМА И ОБЪЯВЛЕНИЯ
КИНОТЕАТР «ВОСХОД». Широкоэкранный фильм 

«Минута молчания». Сеансы: 9, И, 1, 3, 5, 7, У час. в
чера.

КИНОТЕАТР «КОСМОС». Художественный фильм 
«Сайха». (2 серии). Сеансы: 9, 12, 3, 6,9 час. вечера.

КЛ УБ СТЗ. Художественный фильм «Белые волки». 
Сеансы: 5, 7, 9 час. вечера. ___________

ВНИМАНИЮ ФОТОЛЮБИТЕЛЕЙ!
26 ноября в 18 часов в редакции газеты «Под 

знаменем Ленина» состоится очередная встре
ча фотолюбителей.

Все, кто желает принять участие в городское 
фотовыставке, должны принести свои работы. 
26 ноября — последний день отбора работ на
выставку. ^Совет фотоклуба.

ДВОРЕЦ КУЛЬТУРЫ 
НОВОТРУБНОГО ЗАВОДА 

26 ноября. Состоится очередное занятие 
ноклуба. Художественный фильм «Мольба,

Начало в 19 часов.

к и -

ВНИМАНИЮ ПОКУГЩЕЛЕЙ!
В магазине «Малыш» с 25 ноября проводится 

выставка-продажа школьных костюмов с 32 по 
46 размер для мальчиков.

Сегодня. Стадион НТЗ. Чемпионат СССР
по хоккею с мячом. Играют команды «Ураль
ский трубник» — «ФИЛИ» (Москва). Начало в 
18 часов 30 минут.

Горпищеторг ПРИГЛАШАЕТ на временную 
работу по переборке и сортировке овощей и 
фруктов рабочих предприятий города, имею
щих свободное время. Приглашаются пенсио
неры.

Обращаться в отдел кадров горпищеторга.

ЗАВОДУ ТЕХНОЛОГИЧЕСКОГО 
ОБОРУДОВАНИЯ 

ТРЕБУЮТСЯ 
автокрановщик, штукатуры, плотники, газо- 
электросварщик, фрезеровщики, грузчики, на
чальник ремонтно-строительного участка, сле
сари-инструментальщики.

П ЕРВО УРАЛЬСКО М У ГОРПРОМТОРГУ 
ТРЕБУЮ ТСЯ 

грузчики, рабочие, ученики продавцов в магазины, 
кладовщики, газоэлектросварщики, продавцы в 
киоски.

ПЕРВОУРАЛЬСКИЙ ЗАВОД ЖБИиК 
ПРИГЛАШАЕТ НА РАБОТУ 

столяров, плотников, слесарей, электромонте
ров, шофера, тракториста, подсобных рабочих и 
счетовода-расчетчика на временную работу.

*  * *
Граждане и организации города могут купить 

ка заводе березовый горбыль и дровяные отхо
ды по цене 1 рубль 20 коп. за кубометр.

ПЕРВОУРАЛЬСКИЙ АВТОРЕМЗАВОД 
ПРИГЛАШАЕТ на постоянную работу 

ИНЖЕНЕРА ИЛИ ТЕХНИКА-ЭНЕРГЕТИКА, 
ЭЛЕКТРОМОНТЕРОВ.

Первоуральскому профессиональному 
торгово-кулинарному училищу 

ТРЕБУЕТСЯ 
преподаватель по продовольственным товарам 
с высшим специальным образованием.

За справками по трудоустройству обращаться к уполномо» 
ценному в горисполкоме, комната II, тел. 2-35-1 > но поне
дельникам с  9 до 19 час., по четвергам с  9 до 13 час.

Выносим сердечную благодарность коллективам цеха 
№ 8 хромпикового завода, Первоуральского рудоуправле
ния, горпищеторга, всем друзьям и знакомым, при
славшим соболезнование и принявшим участие в похо
ронах нашего любимого мужа, отца и дедушки Конда
кова Тараса Степановича.

Жена, дети и внуки покойного.

ПРИХОДИТЕ, ЗВОНИТЕ, ПИШИТЕ
ТЕЛЕФОНЫ: редактор —

2-15-72, зам. редактора — 
2-52-05, ответственный сек
ретарь — 2-14-94, отдел пар
тийной жизни — 2-52-83, »ко- 
номический отдел — 2-63-47, 
отдел писем — 2-52-21, кор
ректорская — 2-35-62, бух» 
галтер — 2-53-71, директор 
типографии — 2-46-55.




